

## Tak Bisa Dikembangkan, Relokasi Dua Sekolah Butuh Anggaran Rp53 Miliar



Sumber gambar : <https://bontangpost.id/disdikbud-bontang-relokasi-dua-sekolah-butuh-anggaran-rp53-miliar/>

Pemkot Bontang bakal memulai upaya relokasi SD 004 Bontang Selatan.

**BONTANG** - Kepala Dinas Pendidikan dan Kebudayaan (Disdikbud) Bambang Cipto Mulyono mengatakan, tahun ini ada pengajuan dana sebesar Rp14,7 miliar.

"Lokasinya di samping Gedung Uji Kir Bontang Lestari," kata Bambang.

Ia pun belum bisa menyebutkan bangunan nantinya terdiri dari berapa lantai. Namun, seluruh pembiayaan masuk dalam nomenklatur APBD<sup>i</sup> 2024. Berdasarkan sistem informasi rencana umum pengadaan (SIRUP), spesifikasi pekerjaan luas lahan kurang dari 500 meter persegi. Terdiri dari satu lantai.

"Info selengkapnya di Kabid Pendidikan Dasar," ucapnya.

Diketahui, lahan yang digunakan itu aset Pemkot. Relokasi ini dilakukan karena bangunan yang ada tidak bisa dilakukan pengembangan. Apalagi, status lahan bukan milik Pemda. Upaya relokasi itu sudah digaungkan sejak 2022 lalu. Kondisi bangunan sekolah saat ini, yakni semi permanen atau masih berstruktur kayu.

Bahkan, bangunan sekolah ini hanya memiliki satu toilet yang dipakai bergantian. Baik oleh guru maupun siswa. Letaknya yang berada tepat di pinggir jalan dan simpang tiga juga dinilai sangat berbahaya bagi pelajar.

Sebelumnya, bukan hanya SD 004 Bontang Selatan yang bakal direlokasi, nasib SMP 7 pun sama. Pengajuan ini juga diwacanakan tahun ini. Diperkirakan dua proyek tersebut membutuhkan anggaran sekira Rp53 miliar.

"Itu kan masih bersifat rencana. Artinya, kalau disetujui ya *alhamdulillah*. Makanya kita lihat saja nanti," terang dia.

Rencananya, SMP 7 bakal direlokasi ke kawasan SD 010 Bontang Utara. Di area tersebut luasan lahan mencapai 3 hektare dengan status lahan milik Pemerintah Kota Bontang. Seluas 1,5 hektare lahan di antaranya diproyeksi menjadi lahan pembangunan SMP 7 Bontang.

Tak hanya itu, selain alasan lahan yang sempit dan susah dikembangkan, relokasi sekolah ditujukan untuk pemerataan sekolah. Sebab, di area Kelurahan Gunung Elai dan Kelurahan Satimpo belum memiliki SMP negeri. Padahal, pelaksanaan PPDB masih memakai konsep zonasi sebesar 50 persen.

Sebelumnya, lokasi SD 004 Bontang Selatan juga berada di area Bontang Lestari, sementara SMP 7 berada di depan Rusunawa Api-Api. Adapun lokasi SD 010 berada di wilayah Gunung Elai. **(ak/far/k15)**

**Sumber berita:**

1. Kaltim Post Metro Bisnis, Tak Bisa Dikembangkan, Relokasi Dua Sekolah Butuh Anggaran Rp53 Miliar, 08/01/24
2. bontangpost.id, Disdikbud Bontang Relokasi Dua Sekolah, Butuh Anggaran Rp53 Miliar, 09/01/24

**Catatan:**

Dikutip dari <https://sirup.lkpp.go.id/sirup/beritactr/indexpublic> bahwa, SIRUP (Sistem Informasi Rencana Umum Pengadaan) adalah sebuah sistem yang digunakan oleh Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) untuk mengelola dan memantau pengadaan barang dan jasa pemerintah.

---

<sup>i</sup> Berdasarkan Pasal 1 angka 8 Undang – Undang Nomor 17 Tahun 2003 tentang Keuangan Negara, Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah, selanjutnya disebut APBD, adalah rencana keuangan tahunan pemerintahan daerah yang disetujui oleh Dewan Perwakilan Rakyat Daerah.